

miércoles 11 de diciembre de 2024

El Ayuntamiento recuerda la labor filantrópica de Paco Menéndez y su familia dedicándole una plaza en Finca España

Luis Yeray Gutiérrez expresa que “Paco Menéndez, y su mujer, Olga García, son el mejor ejemplo de dedicación a su barrio y a sus convecinos; la suya es una historia de generosidad y altruismo”



Plaza en Finca de España dedicada a Francisco Menéndez Rodríguez

El Ayuntamiento de La Laguna ha rotulado este martes una plaza en Finca de España dedicada a Francisco Menéndez Rodríguez. El Consistorio da cumplimiento así a un acuerdo plenario fruto de una iniciativa vecinal que reclamaba este reconocimiento para una persona muy recordada en el barrio por la labor filantrópica que llevó a cabo junto a su familia.

El acto institucional contó con la presencia del alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, varios miembros de la Corporación y numerosos familiares del homenajeado. La plaza, de forma triangular, se ubica entre las calles Aries y Pico Cho Canino, con acceso a través del pasaje Miel de Palma. Este rincón fue propuesto por la iniciativa

popular, ya que “era parte de su finca familiar, donde trabajaban en la labranza muchos de los vecinos de los barrios colindantes”, según se recoge en el texto de la moción.

Luis Yeray Gutiérrez expresó que “Paco Menéndez, y su mujer, Olga García, son el mejor ejemplo de familia dedicada a su barrio y a sus convecinos. La suya es una historia de generosidad y altruismo que representa mejor que nadie el espíritu de estas fechas y podría perfectamente protagonizar los mejores cuentos de Navidad”.

El alcalde relató cómo el matrimonio organizaba cada 24 de diciembre una velada a la que eran invitados todos los niños y niñas del barrio. “Muchos de ellos recibían ese día el único regalo de sus Navidades, porque sus familias no podían costearlos. Esos niños y niñas son hoy hombres y mujeres que no han olvidado la generosidad de don Paco y doña Olga y como muestra de agradecimiento han liderado esta iniciativa, para que aquella labor filantrópica permanezca en la memoria del barrio como ejemplo de lo que debe ser la Navidad”.

Uno de los nietos del homenajeado, Aurelio Gómez Menéndez, contó con detalle aquellas veladas navideñas, en la que los más pequeños del barrio se reunían en la casa familiar de Francisco Menéndez y vivían “una noche mágica donde una familia hacía feliz a muchos niños y niñas”, y en la que además de recibir un juguete y golosinas, disfrutaban de una merienda y de la proyección de películas.

También recordó la figura de Paco Menéndez en su faceta profesional como empresario “primer importador canario de papas ‘King Eduard’ desde Inglaterra”, que además “tenía una agencia de transportes y también era directivo de una empresa de fármacos”.

“Hoy estoy aquí para expresar mi más sincero agradecimiento como vecino y niño al que le hacían feliz, esa noche del 24 de diciembre, los familiares de dos personas muy ilustres que vivían en este mismo lugar. Don Francisco Menéndez y doña Olga García Talavera formaban un matrimonio bastante discreto. Su casa se caracterizaba por su gran entrada y majestuosos jardines. Los niños y niñas de los alrededores esperábamos con gran entusiasmo a que llegaran los días primeros de diciembre para que nuestros mayores, recogieran de la misma casa de don Paco una invitación especial en forma de cartulina para que pudiéramos acudir el 24 de diciembre a los jardines de la familia. Esa noche era mágica para todos nosotros”, relató Aurelio Gómez Menéndez.